

Technische Kommission Badminton
Mathias Aegler
mathias.aegler@svse.ch

Protokoll

Teilnehmende	Roger Baumann, Leiter Technische Kommission Badminton (L TK), (V) Mathias Aegler, Technische Kommission Badminton (P) Silvia Frey, ESC Winterthur Walter Röthlisberger, ESV BLS Matthias Sprecher, EBC Winterthur Alberto Petrillo, SGZP Luzern Sälly Solimine, ESV Soldanella Thomas Latzer, ESC St. Gallen sowie 3 Badmintonspieler/innen
Entschuldigte	keine
Unentschuldig	SV Regionalverkehr Aargau, CSC Lausanne
Verteiler	Gem. SVSE Handbuch Kapitel 3.3
Ort, Datum, Zeit	Restaurant Tenne Interlaken, 19.10.2024, 17:43–18:11 Uhr

Thema **Jahrestreffen BADMINTON 2024**

Text

Wer

Begrüssung

Roger Baumann erwähnt das grossartige Turnier von heute mit vielen spannenden Matches, keinen Verletzten und dankt Walter und seiner Crew für die super Organisation und die gute Bewirtung.

1. Wahl der Stimmzähler

Als Stimmzähler meldet sich Thomas Latzer, was von allen angenommen wird.

2. Feststellen der Präsenz

Anwesend sind Vertreter von 6 SVSE Sektionen.

Text

Wer

3. Protokoll Jahrestreffen 2023 in Luzern

Das Protokoll wurde den Sektionen/Obmännern zugesandt und ist auch auf der SVSE-Webseite einsichtbar. Es waren keine Änderungen eingegangen bzw vor Ort werden keine Ergänzungen gewünscht. Die Genehmigung erfolgt einstimmig, verbunden mit einem Dank an den Verfasser Mathias Aegler.

4. Jahresbericht Badminton 2023/2024

Als Sportler des Jahres durfte Roger Baumann gefeiert werden. Auch gab es gleich zwei Jubiläen in der TK-Badminton. Roger Baumann ist seit 20 Jahren dabei / Mathias Aegler seit 10 Jahren.

Im Herbst vergangenen Jahres fand das Plauschturnier in Luzern mit 20 Teilnehmern statt. Dabei gewann Finja Kaufmann die Damenwertung und ihr Bruder Till bei den Herren

Das Trainings-Weekend war mit 24 Teilnehmern relativ gut besucht und fand wiederum in Brig statt. Badminton-Wissen wurde dabei von Caro und Buzzli weitervermittelt.

Unter der bewährten Führung von «Lieni» fand letzten Frühling das Plauschturnier in St. Gallen statt. 24 Teilnehmer kämpfen um den Sieg welcher an Marco Sommer ging – bei den Junioren gewann Flurina Sprecher.

Die Schweizermeisterschaft wurde in Pfäffikon ZH ausgetragen. Leider war diese nicht extrem besucht dieses Jahr. Bei den Damen gewann Finja Kaufmann und bei den Herren Till Kaufmann (wie schon in Luzern 😊). Senioren-Meister wurde Thomas Baumann.

Ausserdem fanden wiederum die BLS Plauschmeisterschaft und ein Turnier für nicht-Lizenzierte in Lausanne, welche nicht durch die TK Badminton organisiert wurden aber dennoch unter der SVSE-Flagge liefen.

Die Einzelheiten sind dem Jahresbericht zu entnehmen, der ebenfalls gem. SVSE-Versand zugestellt wurde und auf der SVSE-Webseite ersichtlich ist. Einstimmig wird der Jahresbericht genehmigt.

5. Anträge der TK Badminton und der Sektionen

Von den Sektionen und TK sind keine Anträge eingegangen und vor Ort gehen keine Vorschläge ein.

Sponsoren:

Text

Wer

6. Jahresprogramm 2025 / Vergaben der Anlässe

a) CH – Meisterschaft 2025

Anlässlich des 50-jährigen Bestehens wird der Badmintonclub Ostermundigen-Bolligen die nächstjährige Schweizermeisterschaft durchführen. Das Datum ist noch offen – wird jedoch im Mai sein und der Ort Lyss oder Schüpfen.

b) Plauschturnier Frühling 2025

Ueli Eggenberger prüft in Liechtenstein Vaduz oder in Gams das nächstjährige Doppeltturnier durchzuführen. Unklar ob dies im Frühling oder Herbst sein wird.

c) Plauschturnier Herbst und Jahrestreffen 2025

siehe b) – das zweite Turnier (Frühling oder Herbst dann) ist noch offen.

d) Trainingsweekend 2025

Wird nächstes Jahr an einem zentraleren Ort in der Schweiz durchgeführt. Im Gespräch ist Sursee oder Näfels. Das Datum wird wiederum gegen Ende November sein.

e) Länderturnier 2025

Plan wäre das Grossbritannien nächstes Jahr der Veranstalter ist. Im November findet eine Sitzung statt wo dies hoffentlich bekannt wird. Wir suchen jederzeit starke Damen und Herren für eine schlagkräftige Truppe.

f) Turniere 2025/2026

Meldungen für die im Jahr 2026 stattfindenden Turniere sind bereits jetzt willkommen 😊

7. Wahlen

keine

8. Verschiedenes

a) Lausanne

nichts mehr gehört

b) Foto des Jahres

Thomas Baumann mit seinem Badminton-Foto unterstützen (möglich bis 4.11)
<https://svse.ch/de/wettbewerb-sportbild-des-jahres-wahlen>

Die TK Badminton dankt für den Besuch und die aktive Beteiligung an diesem Jahrestreffen und freut sich auf die nächsten Anlässe.

SVSE Badminton - let the shuttles fly!

Sponsoren:



Text

Wer

Sportliche Grüsse

Schweizerischer Sportverband
öffentlicher Verkehr

Roger Baumann / Mathias Aegler
L TK Badminton / TK Badminton

Sponsoren:

